
 

   

杉
並
区
議
会
で
は
現
在
、
自
民
・
公
明
・
民
主
・

社
民
に
よ
る
談
合
政
治
が
横
行
し
、
民
主
党
出
身
の

区
長
の
言
う
こ
と
に
何
で
も
賛
成
し
て
し
ま
う
オ
ー

ル
与
党
体
制
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

   

こ
の
体
制
に
よ
り
議
会
運
営
も
極
め
て
非
民
主
的

な
状
態
に
あ
る
と
指
摘
せ
ざ
る
を
得
ま
せ
ん
。
先
の

３
月
議
会
で
は
、
田
中
良
区
長
の
政
治
資
と
金
の
問

題
を
指
摘
し
た
無
所
属
議
員
に
対
し
、
自
・
公
・
民
・

社
の
会
派
が
指
摘
の
中
で
発
言
し
た
「
腐
り
き
っ
た

田
中
区
長
」
と
言
う
言
葉
を
取
り
上
げ
、
品
位
を
欠

く
言
葉
を
使
っ
た
と
し
て
「
警
告
決
議
」
を
数
の
暴

力
で
強
行
採
決
し
て
し
ま
い
ま
し
た
。 

こ
う
い
っ
た
非
民
主
的
な
議
会
運
営
を
改
善
し
、

区
民
の
た
め
の
杉
並
区
議
会
を
取
り
戻
す
に
は
、
区

民
の
声
と
共
に
議
会
活
動
を
し
て
き
た
日
本
共
産
党

杉
並
区
議
団
の
議
席
を
増
や
す
必
要
が
有
り
ま
す
。 

昨
年
11
月
に
長
男
が
生
ま
れ
、
現
在
子
育
て
に
奮

闘
中
の
上
保
ま
さ
た
け
予
定
候
補
と
一
緒
に
杉
並
区

政
の
転
換
と
、
杉
並
区
議
会
の
民
主
的
な
運
営
を
取

り
戻
し
て
い
き
ま
し
ょ
う 
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杉
並
区
で
は
６
月
22
日
告
示
、
29
日
投
票
日
で
区

議
会
議
員
補
欠
選
挙
が
行
わ
れ
ま
す
。
前
回
の
一
斉

地
方
選
挙
か
ら
現
在
ま
で
の
３
年
間
で
杉
並
区
議
会

で
は
48
名
の
定
数
の
う
ち
３
名
の
欠
員
が
出
て
い

ま
す
。
今
回
の
補
欠
選
挙
は
、
同
日
の
区
長
選
挙
実

施
に
伴
い
、
こ
の
３
名
の
欠
員
を
補
充
す
る
目
的
で

行
わ
れ
ま
す
。 

日
本
共
産
党
区
議
団
は
現
在
６
議
席
で
す
。
今
回

の
補
選
で
11
年
ぶ
り
の
議
席
増
を
目
指
し
、
29
才
の

「
上
保
ま
さ
た
け
（
じ
ょ
う
ほ
ま
さ
た
け
）
」
さ
ん
を

候
補
者
と
し
て
選
挙
に
挑
む
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。 

共
産
党
区
議
団
の
議
席
増
で 

 
 

 
 

民
主
的
な
議
会
改
革
を
！ 

 杉並区民新聞 ２０１４年４月号外 
杉並区民新聞社 杉並区今川２－１２－２１ 

日本共産党杉並地区委員会は以上の見解を発表しました。 

↑区議補選予定候補の上保まさたけ(29才)さん。2012 年の衆院

選の候補もやっていました。（写真は当時の街頭演説の様子） 

上
保
ま
さ
た
け
予
定
候
補
と 

杉
並
区
政
を
変
え
よ
う
！ 

上保まさたけ 
プロフィール 

・ 1984 年生まれ 29 歳 

・ 杉並区荻窪出身 

・ 西田小、松渓中、鷺宮高、

東海大学理学部卒業 

・ 共産党杉並地区委員会で

青年学生部長に従事 

・ 趣味はスキー、野球、美術

館めぐり 

・ 好きなものは焼き肉 

・ 妻と子の３人家族。現在初

めての子育てに奮闘中！ 

http://www.tomitataku.jp/
https://twitter.com/tomita_taku


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「施設再編・使用料値上げ」住民シンポは１００人超え！ 
～ こんにちは 富田たく です ～ 2014.4.27  №９５  

何でもご相談ください！ 

 税金や国保や年金など、 

区政・生活についての 

ご相談をお受けしています。 

家族や友人に言えないことでも、

お気軽にご連絡を！ 

ﾒｰﾙ：info@tomitataku.jp 

 

3,497 

823 

【ご購読の連絡先】 

 ◇日本共産党 杉並地区委員会 

     TEL：3314-5551 

     FAX：3318-1492 

国民の生活実態を無視した 

消費税増税は許さない！！ 

４
月
は
花
の
季
節
。
長

い
冬
が
終
わ
り
、
植
物
た

ち
が
一
斉
に
芽
吹
き
花
を

咲
か
せ
ま
す
。
梅
、
桜
、

タ
ン
ポ
ポ
、
菜
の
花
な
ど

が
咲
い
て
い
る
と
春
と
い

う
季
節
を
実
感
し
ま
す
。 

こ
う
い
っ
た
春
を
代
表

す
る
花
々
と
同
時
期
に
、
じ
つ
は
モ
ミ
ジ
も
花
を
咲
か
せ
ま
す
。 

モ
ミ
ジ
の
花
は
と
て
も
小
さ
く
、
春
に
つ
け
た
新
緑
の
葉
の

下
側
に
静
か
に
咲
い
て
い
ま
す
。
気
を
付
け
て
見
る
と
遠
目
か

ら
で
も
赤
い
粒
の
よ
う
な
花
が
確
認
で
き
ま
す
。 

杉
並
の 

い
き
も
の 

紹
介
59 

『モ
ミ
ジ
』
の
花
っ
て 

知
っ
て
い
ま
す
か
？ 

◆和名： 

◆学名： 

◆分類： 

イロハモミジ 

Acer palmatum 

被子植物門＞双子葉植物綱 

＞ムクロジ目＞カエデ科＞カエデ属 

いきものデータ 

↑葉っぱの下のモミジの赤い花。 

モ
ミ
ジ
と
い
う
と
秋
の
紅
葉
を
イ
メ

ー
ジ
し
が
ち
で
す
が
、
春
の
モ
ミ
ジ
も
見

て
あ
げ
て
く
だ
さ
い
。
桜
や
梅
に
負
け
な

い
特
徴
的
な
花
で
僕
た
ち
を
楽
し
ま
せ

て
く
れ
ま
す
。 

 杉並区長が強引に進める「区立施設

再編整備計画」と「使用料の見直し」

にストップを、と始まった杉並区の住

民シンポジウム第三回が 4 月１９日に

開催され、杉並区全域から１００名を

超す住民が集まりました。 

 児童館施設の全廃、ゆうゆう館の削

減、区民集会所会議室の廃止、あんさ

んぶる荻窪の解体、小学校の高層ビル

化など区民生活に大きな影響を与える計画に対し、説明会やパブコメで多数の

反対意見が出されていましたが、区長はその声を無視し計画を強引に進めてい

ます。そんな杉並区長に対し参加者からアピール行進や区役所前での抗議行動、

区長に対する直接要請行動などを行っていこうとの発言が多数出されました。 

 その場で 5 月１０日（土）18 時半から第 4 回目のシンポジウムを開催する

こと、そして今回提案された様々な行動について横の連携を深めながら計画的

に進めていくことが確認されました。 

  

↑第三回区立施設再編・使用料改定を考える住民シンポジウムの様子 

第 4回 
住民シンポジウム 

にちじ： 5月１０日（土） 

１８：３０～ 

ばしょ： 産業商工会館 

3階ホール 

 

 


